

INSTITUTO PRIVADO RAFAEL ARÉVALO MARTÍNEZ

IPRAM

JAVIER HUMBERTO VILLATORO OCHOA

4to Perito en Admón. de Empresas

Catedra: Sociología

Catedrático: Gladys de León

Tarea #3

Ciclo Escolar:

2,021



En la enciclopedia hispánica, en Tomo que como título "Dado Pedid" y "Altas", en el año 3500 a.c. se da el desarrollo del neolítico en Sagunto, Merinde, Taja y Badar.

Se dan las primeras formas de agricultura y ganadería, se desarrolla la economía y organización política.

### Raíces históricas de la sociedad agraria

La reforma de la tierra puede afectar a todo un país o parte del mismo, orientarse a varias parcelas y latifundios o incluir también medianas propiedades.

La organización de los nuevos beneficios, en cuanto al tamaño de las nuevas explotaciones y capitalización, es la clave final del éxito.

Organizador Gráfico.  
Javier Villaforo.